

NOUVELLES DE LA PROVINCE DU QUEBEC

Gosselin et Paradis, de Magog, ont vendu leur commerce.

• • •

Vallée et Montambault, épiciers, de Saint-Jean, ont dissout leur société.

• • •

R.-C. Miller, de Waterloo, Québec, était en visite à Montréal, ces jours-ci.

• • •

Nous avons appris la mort de M. David Watters, épiciers et marchand de thé de Québec.

• • •

A. Lacombe, épicerie et provisions de Fabre, a cédé à A. Roberge.

• • •

C. Jacob de Habicht Braun & Co., New-York, était à Montréal la semaine passée pour visiter ses relations commerciales.

• • •

M. Sangster, de Sangster & McQuaig, Bainsville, Québec, vient de passer quelques jours à Montréal, en voyage d'affaires.

• • •

Jean Louis, de Fraserville, Québec, était dernièrement à visiter le Marché Bonsecours de Montréal, pour affaires.

• • •

Mathieu Lauzon, marchand de Berthier, était ces jours-ci à Montréal, et visita ses amis du Marché Bonsecours.

• • •

W.-A. Craven, qui représente Chase & Sanborn, Montréal, dans les Provinces Maritimes, est reparti pour son territoire après une visite d'affaires aux bureaux principaux de Montréal.

• • •

A.-H. Dalrymple, de Jas. Dalrymple & Sons, marchands de produits alimentaires de Montréal, est revenu à ses occupations d'affaires, après une indisposition passagère.

• • •

M. H. Halfors, gérant pour la Furuya Nishimura Tea Importing Co., Montréal, est à présent en voyage d'affaires dans la province du Québec.

• • •

Des arrangements et améliorations sont faites actuellement aux bureaux de Joseph Ward Co., épiciers en gros, Square Youville à Montréal, pour répondre aux besoins d'extension de leur commerce.

• • •

M. John-Brine McLea, bien connu dans le commerce de gros à Montréal et membre de la firme J. & K. McLea vient de mourir à l'âge de 82 ans.

• • •

M. H.-P. Briggs, autrefois du bureau de Montréal de M. H.-D. Marshall où il assistait M. J.-L. Freeman, le gérant local, conduit à présent avec succès les bureaux d'Halifax de M. Marshall.

L'ETAT DE GUERRE AMERICAIN ET LE PROBLEME DE L'ALIMENTATION

Les Etats-Unis qui viennent de décréter l'état de guerre se préoccupent dès maintenant des graves problèmes que cette décision fera naître pour eux et dont le plus important consistera dans la rareté de main-d'œuvre si la conscription pour la formation d'une armée, affecte les forces ouvrières des entreprises industrielles et déplace la puissance productrice des fermes.

La rareté des produits alimentaires peut se produire cette année même indépendamment de l'état de guerre. Si les conditions à venir ne sont pas meilleures que celles de l'an passé et s'il n'y a pas plus de production agricole, la situation alimentaire deviendra très difficile même pour les Etats-Unis.

Ordinairement, le pays possède certaines réserves de grains à la fin de chaque saison. Cette année l'Amérique achève sa saison sans ces réserves. La récolte d'Argentine terminée à présent est annoncée comme déficitaire et un embargo a été placé sur les exportations de ce pays. La récolte de blé de l'Australie est d'environ 50,000,000 de boisseaux moindre que celle de l'an passé. La France annonce 65 pour cent seulement de la normale en blé d'hiver, soit plus de 10 pour 100 en-dessous des chiffres de l'an passé. Les récoltes de Hollande et d'Angleterre sont loin d'être satisfaisantes.

Aux Etats-Unis le blé d'hiver a souffert du manque d'humidité et la gelée a largement réduit la récolte de légumes dans les états du sud. Devant cette situation dit "The Bache Review", il importe que des précautions soient prises immédiatement pour assurer la plus grande superficie possible sous culture pour la saison prochaine. Les cultures du blé de printemps et du maïs sont encore ouvertes à de telles augmentations et les fermiers du pays non seulement pour leur propre bénéfice, mais pour l'accomplissement d'un devoir patriotique, devraient quand il en est temps encore intensifier leur travail de manière à augmenter leur production pour la porter au maximum.

Dans un pays à l'état de guerre chaque individu doit faire un effort pour le bien général. L'homme qui possède un petit lot de terrain peut contribuer à la lutte en produisant autant qu'il le peut. Comme on le voit, les Etats-Unis ont à présent les mêmes préoccupations que le Canada et comme ils sont un pays de volonté et de décision l'exemple de leur politique économique peut nous être très utile.

PERSPECTIVES DE RECOLTE DE FLORIDE

M. L.-H. Vipond, de Georges Vipond & Cie, de Montréal, de retour de Cuba et de la Floride a fait rapport que dans la région de Miami en Floride, on ne pense pas pouvoir expédier des tomates de la nouvelle récolte avant le 15 avril. Sur l'autre rive il n'y aura pas de produit disponible d'ici trois à quatre semaines. Ceci est dû aux gelées très rigoureuses d'il y a quelques semaines et qui ont retardé la maturité d'un mois au moins.

Le destructeur de mouches non vénéneux

Sans danger, Hygiénique, Sûr

**Attrape 50,000,000,000 de mouches
chaque année**

 **Tanglefoot** 